
CS会議報告 6/21(火) 18：00～20：00 会議室 

出席[硲、吉田、村上、東尾、安竹、和田、今西、森川、福田、若狭、 

斎藤校長、磯部教頭、保田、東野] 

学期行事のふりかえり 

〇3.4年の遠足にて 

  乗り物酔いで途中、中百舌鳥から帰ってくる児童が１名。それに付き添って、CS の森川さんが各停

で子どもと一緒に帰校していただいたおかげで、遠足の関係職員は減らずにすんだ。 

遠足の際にも、CS スタッフと打ち合わせて万が一の時にどうするか、子どもたちとの顔合わせ・自己紹

介をするなどしておいた方がよいとのこと。 

 

３部会より 

〇体力向上 

・環境整備：なわとび台の使い方ルールの徹底を行う。 

      今年度、なわとび台を５台設置することを目標に動く。 

・授業：ドッジボール(２年)、水泳(全学年)、救命講習(５年)今年は PTA会長の福田さんも 

消防士さんだそうで、和田さんと２名来てもらえる！？ 

・ゲストティーチャー：昨年度、中止になったフラダンスを実施！？ 

 

〇学力向上 



・のびのび教室：今年度、先生方の意見を聞いて実施するなら PTA にも協力を得る。 

・ゲストティーチャー：キャリア教育(６年生で硲さん、吉田さん) 

・ほかの学年でも必要な人材、手伝えることあれば声を上げてください。 

 

〇生活向上 

・地震の避難訓練(２学期)でも、CS にお手伝いいただいて、実施する。 

・民生児童委員や地区の社会協議委員さんのケース会議などでの活用。 

・学校前の駐車スペースの確保。 

 

その他 

〇６年のふるさと学：今年度は石仏寺へ行けるそうです！ 

〇花We部が新メンバーを募集中 

〇１年の見送り 

石仏・加賀田方面への支援を各自治会に応援願いを出しているが、難しい状況だそうで

す。 


